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Zitat von Besserwisser 

Zitat von Iago78 

Naja, letzten Sommer war es doch so, oder?

Wobei wir damals laut tm.de ein Transfer plus von knapp 2,5 Millionen erzielt
haben und das offensichtlich gereicht hat.

Heuer muss man eigentlich auch nur eins und eins zusammen zählen.

Lizenz unter Bedingungen, trotz des Pokal-Viertelfinals, Verkauf von Shuranov
vor dem 30. Juni. Privates Darlehen zur Umgehung der 500k Geldstrafe wird
zurückgezahlt werden müssen.

Weniger TV Gelder.

Und Auflagen haben wir ja auch erhalten, also werden wir da was tun müssen.

Alles anzeigen 

Das Transferplus von 2,5 Millionen hat so offensichtlich gereicht, dass nicht viel Geld
für den Kader da war. Im Winter konnten wir dann nachlegen. Ich vermute das man
dies mit dem Geld aus dem Pokal gemacht hat. Mittlerweile weiß jeder das wir klamm
sind. Die Zahlen kriegt man ohne großen Rechercheaufwand überall zu lesen. In
diesem Jahr ein weiteres Transferplus zu erzielen bedeutet weitere Qualität aus dem
Kader zu nehmen. Auch wenn einige Langzeitverletzte zurück kommen, es wird im
nächsten Jahr dann noch schwerer als heuer die Liga zu halten. Ich stimme hier Veteran
zu. Diese Auflage wäre der Tot von Vereinen wie uns oder Schalke.

Alles anzeigen 

Wir mussten letzten Sommer Qualität aus dem Kader nehmen, um überhaupt die Auflagen zu
erfüllen.

Allerdings hatten wir dann immer noch genug übrig, um Duah und Daferner zu verpflichten.
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Wie das diesen Sommer aussieht, genau darauf will ich hinaus.

Die Bedingung war offensichtlich, Liquidität herzustellen, um die Lizenz zu erhalten.

Das haben wir durch den Verkauf von Shuranov und wohl noch ein paar andere Kleinigkeiten
bewerkstelligt.

Die Auflagen werden wieder so aussehen, dass wir negatives Eigenkapital abbauen müssen.

Was bei uns am ehesten durch das Generieren von Transfereinnahmen funktioniert.

Wie Funk vor ein paar Tagen gesagt hat, werden wir beispielsweise die Kaufoption bei Castrop
ziehen.

Kostet erst mal 450.000.

Gut angelegtes Geld, keine Frage, im besten Fall bekommen wir einen jungen, hochveranlagten
Spieler fest und schaffen einen Mehrwert auf dem Platz und auf dem Bankkonto.

Im schlechtesten Fall zieht Köln die Rückholklausel und wir machen ein paar 100.000 Gewinn.

Aber haben wir das Geld momentan überhaupt?

Müssen wir da nicht gleichzeitig fest damit kalkulieren, Ablöse für beispielsweise Uzun oder
Duah zu bekommen?

Nach wie viel Verkauf hätten wir wieder finanziellen Spielraum für Verpflichtungen wie letzten
Sommer?

Haben wir noch andere Einnahmequellen im Hintergrund, die mir im Moment entgehen?

Eventuell könnten wir für Wintzsheimer und Besong bisschen was bekommen, das dürfte sich
aber nicht auf knapp 1 Million anhäufen wie letztes Jahr bei Cerin.

Wie sieht die Kalkulation bei den Finanzen außerhalb des Spielerkaders aus?

Können wir da durch die Selbstvermarktung mittlerweile mit ein bisschen Entlastung rechnen?

Eventuell neue Sponsoren, die was bringen?
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